

Höhepunkte des Griesheimer Sports

SPORTLICHE ERFOLGE DES JAHRES 2018 IN BILDERN

ZUSAMMENGESTELLT VON CHRISTOPHER BUDESHEIM UND TORSTEN SCHÄTZLE



Nach dem Abstieg im Vorjahr war auch die Saison 2017/18 kein Zuckersack für die ersten Handball-Herren des TuS Griesheim. Gerade so gelang der Klassenerhalt in der Landesliga Süd. In der neuen Runde läuft es für Marvin Busch und seine Teamkameraden aber wieder etwas besser. Aktuell steht man auf Rang zehn. zöller-foto



Viermal Bronze und einmal Silber gewannen (v.l.) Bernhard Jäger, Christine und Annette Stoll vom SVS bei den Hessischen Meistermeisterschaften der Schwimmer in Gelnhausen. as-foto



Lars Fritzsche, der für die TGJ Salzgitter startet, nahm im November an der Trampolin-WM in Sankt Petersburg teil und verpasste nur knapp die Qualifikation für das Halbfinale. oh-foto



Die erste Mannschaft der SVS-Fußballer spielt weiterhin eine gute Rolle in der Kreisoberliga. Nachdem der Klassenerhalt mit einem achten Platz im Tabellenmittelfeld gelang, überwinternt man aktuell auf Rang neun. Im Bild Maximilian Rogler (rechts). zöller-foto



Bronze gab es für den Zusammenschluss des TuS mit Kim-Chi Wiesbaden beim Deutschen Jugendpokal im Judo (U14). Hinten (v.l.): Helene Riegert, Saraphina Muhammed, Katharina Nguyen, Lena Nold und Leonie Müller. Vorne (v.l.): Klara Gerlach, Laura Köhnen und Jonell Fischer. tr-foto



Karsten Schmidt-Schoormann (Mitte) lief bei der Senioren-WM zur Vizeweltmeisterschaft im Crosslauf. Gemeinsam mit seinen Teamkollegen Frank Weisgerber (links) und Miguel Molero-Eichwein (rechts) freute er sich über die Silbermedaille. schoor-foto



34 Gold- und 23 Silbermedaillen. So lautet die fabelhafte Bilanz der Kleeblatt-Schwimmer vom SV St. Stephan bei den diesjährigen Kreismeisterschaften in Rüsselsheim. Damit avancierte man zum erfolgreichsten Verein im Kreis. oh-foto



Vera Schoormann erreichte bei der Senioren-WM den vierten Platz in der W50-Staffel. schoor-foto



Grund zum Jubeln gab es reichlich bei der A-Jugend der TuS-Handballer. Auf die ungeschlagen als Bezirksoberligameister beendete Runde 2017/18 folgte die erfolgreiche Qualifikation für die Oberliga, Hessens höchste Spielklasse. oh-foto



Viele gute Platzierungen und Medaillen brachte die Schwimmmannschaft des TuS Griesheim auf Bezirksebene mit nach Hause. ig-foto



Die Hessenliga-Meistermannschaft der SVS-Kegeledamen ist im Sommer in die 2. Bundesliga aufgestiegen (v.l.n.r.): Tamara Kneuer, Lisa Stumpf, Jutta Obermüller, Nina Fraas, Raffaella Tullo und Verena Bockard. oh-foto



Die Leichtathletikabteilung des TuS Griesheim steht insbesondere mit ihren starken Läufern stets für Erfolg. Stellvertretend für die vielen guten Leistungen sind hier die Gipfelstürmer (v.l.n.r.) Corinna Müller, Marc Reis, Tammy Schäfer und Klaus Hofmann im Ziel des Berglauf-Klassikers Sterre-Zienal in der Schweiz zu sehen. oh-foto



Die erste Mannschaft der SVS-Tischtennisabteilung mit (v.l.n.r.) Stephan Rudolph, Christoph Neubacher, Marcel Faber, Alexander Schwamberger, Daniel Rabbani und Mario Ripp sicherte im Sommer in letzter Minute den Klassenerhalt in der Bezirksliga, und spielte in der zweiten Jahreshälfte die erfolgreichste Vorrunde seit vielen Jahren. oh-foto



Der TuS Griesheim holte sensationell Doppel-Gold bei den Hessenmeisterschaften im Gerätturnen. Im jahrgangsoffenen Wettkampf der Pflichtstufe 6-9 setzte sich die Mannschaft mit (v.l.n.r.) Susanne Fehling, Luisa Beyreuther, Carmen Weinmann, Anna Schottenheimer und Eva Frankfurt durch. jh-foto



Anne Roth, Nele Rauschmayr, Carolin Hammer, Carotta Dorigatti, Anja Zelingner und Inka Lewien (v.l.n.r.) bildeten die Mannschaft P5/6 im Jahrgang 2005 und jünger. jh-foto



Der erste Griesheimer in der Europa League: Patrick Stumpf stürmt für den luxemburgischen Club F91 Dudelingen. oh-foto



In einem Herzschlagfinale schaffte die Viktoria im Sommer den Klassenerhalt im hessischen Oberhaus. Seitdem hat es einen großen Umbruch im Hessenligakader gegeben, inklusive Trainerwechsel. Unter Coach Richard Hasa findet das neuformierte Team langsam aber sicher zusammen und hat aktuell drei Punkte Vorsprung auf die Abstiegsränge. zöller-foto



25 Jahre lang haben die Griesheimer ihr Sportabzeichen aus den Händen von Stützpunktleiter Dietrich Blumenthal erhalten. Seit 1993 hatte er dieses Amt inne, nun endete diese Ära mit der Übergabe an Vera Schoormann. ilja-foto



Bronze bei den Deutschen Duathlon-Meisterschaften holte TuS-Triathletin Annika Koch. oh-foto



Kerstin Rupp, Melanie Singler, Frank Janowski, Bernd Singler, Thomas Koslowski, Marion Pacholczyk, Doris Hallstein und Marion Liederbach vom TuS Griesheim spielten bei der internationalen Tischtennis-Seniorenmeisterschaft in Ruhpolding gegen einige Spieler der Spitzenklasse. oh-foto



Christopher Friedrich (rechts) hat die Juniorenwertung der ADAC GT Masters gewonnen und durfte sich zusammen mit Teamkollege Lance David Arnold einen Pokal und eine Sektdusche abholen. oh-foto